



舟っ子



令和4年7月22日

学校の教育目標

やさしい子 たくましい子 かしこい子
～心身ともに健康で 思いやりの心もち
自ら進んで学び行動する子供の育成～

この1学期間、子供たちの活動においては、宿泊学習や校外学習、ハーティ活動、児童会活動等、ほぼ予定どおり行うことができました。様々な学習や体験を通して、課題に向かって進んで取り組む姿や友達と助け合う姿、上学年が下学年に親切に接する姿等、子供たちのよさがたくさん見られました。また、様々な活動を実施する上で、地域の皆様、保護者の皆様にご協力いただいたことも数多くありました。本当にありがとうございました。

さて、これから子供たちは夏休みに入ります。1学期の安全面の指導として、自転車の乗り方と踏切の渡り方等について指導することがよくありました。自転車の乗り方では、周囲の安全確認をして道路を横断すること、狭い道路から広い道路に出る時は飛び出しに気を付けること、ヘルメットをかぶって自転車に乗ること、低学年は大人と一緒に時だけ自転車に乗ってもよいことなどについて指導しました。また、遮断機が下り始めている時は踏切を渡らないこと、無人の駅構内や線路内に侵入してはいけないことなどについても指導しました。

夏休みに入る前に学校では安全面について特に指導しましたが、地域の皆様、保護者の皆様にも、ぜひ子供たちの様子を見守っていただければと思います。危険な場面がありましたら、その場ですぐに声かけをしていただければと思いますし、学校へも見られた危険な場面についてすぐにご連絡いただければと思います。よろしくお願いいたします。

宿泊学習&立山登山（6年生）

7月14日（木）15日（金）の1泊2日で6年生が宿泊学習を行いました。

1日目は立山登山でした。子供たち一人一人の頑張り、そして、グループ内での声の掛け合い、助け合いにより、41名全員が無事雄山に登頂することができました。天候にも恵まれ、子供たちは立山の雄大な自然を満喫することができました。子供たちが安全に登山を終えることができたのも、付き添ってくださった13名の保護者の皆様、村教委 社会教育係長の島田翔平先生のおかげです。本当にありがとうございました。下山後は、立山青少年自然の家に向かい、夜はみんなでゆったりとミニひょうたんの絵付けをしました。

2日目は、森の遊び場づくりを楽しみました。グループで考えた遊び場を力を合わせて作り上げることができました。退所後は、立山カルデラ砂防博物館を見学し、一人一人がタブレットで紹介プレゼンを作成しました。

新型コロナウイルス感染症の影響により、4年時、5年時の宿泊学習が中止となり、6年生としては念願の宿泊学習でした。その宿泊学習を安全に、そして、みんなで協力し楽しく終えることができ、子供たちの心の中に忘れられない思い出として強く残ったのではないかと思います。



「ながら見守り隊」の皆様 よろしくお願いいたします

6月24日（金）に舟橋会館で「舟橋村ながら見守り隊F villager's 活動宣言式」が行われました。

「ふなはしビレッジーズ」は、子供たちの登下校時の安全を見守るとともに、犯罪のない、安心・安全で笑顔あふれる村づくりのために結成されました。「ながら見守り隊」の皆様は、見守り隊の帽子をかぶり、ウォーキングしながら、犬の散歩をしながら、農作業をしながら、子供たちや地域の安全を見守ってくださいます。

本当にありがたいことです。子供たちには、見守り隊の皆様にお会いしたら、元気な挨拶で感謝の気持ちを伝えてほしいと思っています。



ふなはしこども園の年長児の小学校訪問



6月28日(火)29日(水)に、ふなはしこども園の年長児が舟橋小学校を訪問しました。

「静かに歩く」ことを約束して、教室や体育館、図書室等、学校中を回りました。年長児は、学校にはいろいろな教室があることに、とても驚いていました。また、1～6年生のお兄さん、お姉さんが、手を振ったり挨拶したりしてくれたことに、とてもうれしうでした。小学校入学はまだ先のことですが、今回の訪問で、年長児が小学校への入学を楽しみにしてくれたらと思います。

学校招待プログラムへの参加(4年生)

6月23日(木)に、4年生が富山市ガラス美術館・富山市立図書館本館の学校招待プログラムに参加しました。

富山地方鉄道と市内電車を乗り継いで出かけましたが、電車を使つての校外学習に、子供たちは大喜びでした。ガラス美術館では、富山県の伝統工芸であるガラスを使った作品を、静かに、そして、熱心に鑑賞しました。

子供たちにとって、楽しく、そして、学びの多い校外学習となりました。



水泳やダンスを楽しく学びました



7月5日(火)より、特別非常勤講師の尾谷奈保子先生に水泳指導をしていただきました。ここ何年か継続して尾谷先生に指導していただいているので、久しぶりにお会いすることができ、とても嬉しそうにしている子供もいました。1学年ずつの指導ですが、たくさんの子供たちがいる中で、一人一人の泳力に合わせた指導をしてくださるので、子供たちも楽しみながら上達しました。



7月に入って、富山県エアロビック連盟の石川菜奈子先生に講師として来ていただき、学年ごとにダンスを学びました。始めは動きがぎこちなかった子供たちも、石川先生の動きに合わせて、次第に音楽に乗って、楽しく踊ることができるようになりました。今後、全校でさらに練習を重ね、教えていただいたダンスを、運動会で披露する予定です。



第55回交通安全子供自転車富山県大会

7月3日(日)に、第55回交通安全子供自転車富山県大会に5年生の子供たちが参加しました。約1か月間、放課後に実技を中心に練習を重ねてきました。本番では、とても緊張したようですが、実技でも学科でもこれまで頑張ってきた力を発揮しようと真剣に取り組みました。

練習を通して学んだ自転車の安全な乗り方や交通ルール等を、参加した子供たちが全校に広めることができる機会をつくっていききたいと思います。

8月の行事予定

- 10日(水) 全校登校日
(通常どおりの集団登校、学年下校)
- 11日(木) (祝)山の日
- 12日(金)、15日(月)～18日(木)
学校閉庁日
- 20日(土) 家庭読書の日
- 29日(月) 第2学期始業式 給食開始

【9月の主な行事予定】

- 5日(月) 集金引き落とし日
- 7日(水)・8日(木)
4年宿泊学習(立山青少年自然の家)
- 19日(月) (祝)敬老の日
- 23日(金) (祝)秋分の日
- 29日(木) 就学時健診

